

Hoteleros y gastronómicos rechazan más restricciones

Desde la Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica (AEHG) rechazaron las restricciones anunciadas por el gobierno provincial. "Impacta en los establecimientos gastronómicos y hoteleros por la reducción en la franja horaria de trabajo y la caída masiva de reservas", remarcaron. Pidieron que la ciudad sea excluida de la medida. La agrupación Hotelera y Gastronómica 25 de Mayo también expresó la profunda preocupación de los trabajadores del sector.

PANDEMIA

Más dosis rusas

El décimo vuelo de Aerolíneas Argentinas que viajó a Rusia arribó al aeropuerto de Ezeiza, con un nuevo cargamento de 300.000 vacunas Sputnik V contra el coronavirus.

CIUDAD

En abril regresa el horario habitual de 10 a 15 en los bancos

ESPECTÁCULOS

Se presenta el Quinteto Astor Piazzolla en el Teatro Auditorium

**POLICIALES**

Se roban hasta las tapas de cloacas

La ciudad está desguarnecida. Muchos barrios se convierten en tierra de nadie ante la falta de presencia policial y a los delincuentes ya se les hizo costumbre robar cualquier tipo de objeto que encuentren en su camino. Un relevamiento de Obras Sanitarias (OSSE) en la zona norte, se constató la sustracción de 40 tapas de las alcantarillas cloacales, desde lo que va del año, coincidentemente con una seguidilla de hurtos de medidores de agua.

CIUDAD

PAMI vacunó a Casilda Benegas de 113 años, la mujer más longeva del país

El Municipio anunció que reforzará controles para el fin de semana santo